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Auftrittsorte für Künstler der freien Szene 
Anfrage der CDU-Fraktion 
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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 

 
1. Welche Auftrittsorte/Bühnen gibt es in städtischer Hand, die von freien 

Künstlern für Konzerte benutzt werden können? 
 
2. Wie ist die Platzkapazität bei den genannten Auftrittsorten? 

 
Stadträtin Dr. Völker beantwortet die Anfrage und die sich anschließenden 
Nachfragen der Ausschussmitglieder. 
 
Nach Beantwortung durch Stadträtin Dr. Völker erklärt Vorsitzende Sabine 
Wurst die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Sabine Wurst Annika Kuhlmann 
Vorsitzende  Schriftführerin 




